

El Departament de Justícia anuncia que cerrará el centro de menores de Mollet del Vallès

Los recortes pasan factura a Els Til·lers

ALBERT SEGURA

Si hace un par de semanas la mala noticia recaía sobre los juzgados molletenses, esta semana el ejecutivo de **Artur Mas** ha anunciado que también pasará sus tijeras por los centros de menores y que uno de los afectados será el de Els Til·lers en Mollet del Vallès. Fuentes sindicales señalan que el Departament de Justícia cerrará esta instalación que cuenta con 49 internos, debido a la supuesta disminución de menores que se ha registrado en el último año, y alegando criterios "de eficiencia". Junto al equipamiento molletense, la conselleria también clausurará el Centre Educatiu Montilivi de Girona y redistribuirá todos estos jóvenes en otras instalaciones similares. Aunque la Generalitat se ha comprometido a reubicar a los 140 empleados públicos afectados por estas medidas, los sindicatos temen por el futuro de los trabajadores.

Mollet del Vallès vuelve a ser noticia esta semana después de que el Departament de Justícia haya anunciado que el próximo 30 de junio cerrará sus puertas el centro de menores Els Til·lers. La medida forma parte del plan para recortar el gasto en Justicia y también incluye el cierre del centro de menores Montilivi, en Girona.

En el caso de Els Til·lers, el cierre comportará el traslado de los 49 jóvenes de la instalación que se encuentran en régimen interno o semiabierto a partir del próximo 8 de junio. UGT de Catalunya ha informado que Justicia Juvenil enviará 54 de los internos de estos dos centros al CE Can Llupià (Barcelona), catorce al CE L'Alzina (Palau-Solità i Plegamans) y siete al CE El Segre (Lleida).

Los jóvenes de Els Til·lers siguen programas individualizados que incluyen talleres, deportes y sesiones de tratamientos de problemáticas personales. Además de las habitaciones el equipamiento dispone de aulas de formación educativa, talleres ocupacionales, pista polideportiva y gimnasio, así como de una piscina y



Imagen de archivo del interior de Els Til·lers.

un campo de fútbol. Este es el único centro de menores de Catalunya que cuenta con una unidad terapéutica con servicios de psiquiatría infanto-juvenil.

FUENTES SINDICALES HAN CIFRADO en 140 los trabajadores molletenses y de Girona afectados por la decisión del gobierno. El Departament de Justícia ha asegurado que reubicará a los empleados públicos y que este 2012 no llevará a cabo ningún despido más. Los sindicatos se han mostrado "indignados" con la medida que aseguran se ha efectuado sin haber negociado con los representantes de los trabajadores y que responde únicamente a criterios económicos como la posible venta de los edificios. Señalan que la decisión supondrá la masificación de los otros centros de esta tipología.

Actualmente hay siete instalaciones de menores y dos pisos de inserción en toda Catalunya, lo que suma 441 plazas. Con el cierre de los equipamientos de Girona y Mollet el sistema pasará a disponer de 295 plazas. Actualmente hay 269 jóvenes internados o en régimen semiabierto. El año pasado eran 319.

EL PRIMER SECRETARIO DEL PSC de Mollet del Vallès, **Josep Maria Garzón**, ha lamentado la decisión de la Generalitat y ha explicado que el grupo socialista ha presentado esta semana una moción en el Parlament para instar al Govern a

que se replantee el cierre de la institución. El documento recuerda que se trata del único centro de menores que dispone "de una unidad terapéutica con servicios de psiquiatría infanto-juvenil".

Asimismo solicita que se preserve el modelo actual de reeducación-reinserción "que garantiza un porcentaje bajo de reincidencia", así como los puestos de trabajo de los empleados del centro. El texto también considera que la decisión del Departament de Justícia "erosiona" el modelo actual basado en mantener la proximidad entre el interno y su familia, garantizar que los menores puedan cumplir las sentencias cerca de sus domicilios y que las visitas a los centros para hacer el seguimiento de los jóvenes sean continuadas.

En este mismo sentido se han expresado otras formaciones de la ciudad como ICV-EUiA y ERC, que han exigido al Departament que reconsidere la decisión. Precisamente esta semana, el diputado ecosocialista **Salvador Milà** ha instado a la consellera de Justicia, **Pilar Fernández Bozal** a que comparezca públicamente para justificar esta decisión. Milà ha calificado la medida de "injusta, antisocial e improvisada" y ha señalado que la actual situación económica podría generar que en un período corto de tiempo volviera a incrementarse la cifra de menores que necesitan internamiento. *

FLASH VALLÈS

PRESIDENTE. **Jaume Grau** ha sido elegido nuevo presidente de Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) en Parets en sustitución de **Francesc Moreno**. Junto con Grau la asamblea de militantes aprobó un nuevo comité local formado por **Joan Turull**, **Jaume Clos** (tesorero); **Tano Clemente**, **Raúl Urtusol**, **Xavier Martín**, **Albert Serra**, **Xavier Martín** y **Joan Carles Soto**.

PRIMITIVA. El sorteo de la Lotería Primitiva del pasado sábado, día 19, se saldó con un ganador de segunda categoría de La Roca del Vallès. El acertante de los cinco números obtendrá un premio de 34.748 euros. Según ha informado Loterías y Apuestas del Estado el boleto de 5 aciertos fue sellado en el punto de venta 13.625 situado en la calle Espronceda, 39 de La Roca.

JUGADORAS. Las jugadoras de fútbol sala del CD la Concòrdia de La Llagosta serán las encargadas del pregón de la Fiesta Mayor de este año. Esta temporada el equipo se ha proclamado campeón de la liga en el grupo 1 de la Primera División. El pregón de la Fiesta Mayor se acostumbra a encargar a personas o entidades que han destacado a lo largo del año y constituye una forma más de reconocimiento.

SEGURIDAD. El pasado día 18 se constituyó en Sant Fost de Campsentelles, con la presencia del Delegat del Govern, la Junta Local de Seguridad. La Junta está formada por la alcaldesa, **Montserrat Santmartí**; el regidor de seguridad ciudadana, **Joaquim Pérez**; el subinspector de policía local, **Miguel Bravo**; el inspector del ABS de Mollet, **Francesc Moragas**; el comisario del CNP, **Juan Manuel Quintela**; el inspector jefe, **Manuel Morcillo**; el comandante de la Guardia Civil de Mollet, **Pascual Veiga** y el cabo de la GC de Mollet, **Abraham Ramírez**. La Junta, que analiza temas de seguridad pública, se reunirá dos veces al año.